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恒例の御行町夏祭りで「湘南御行会」は今年も 

バザーを開催します。会員の皆様にはバザー用品の 

提供をお願いしたく、先日皆様のお手元に 

「バザーへの協力お願い」のリフレットをお配り致

しました。ご協力の程宜しくお願いいたします。 

右は御行町祭礼便りに掲載され、皆様のご家庭に 

配布される、湘南御行会バザー開催のポスターです 

平成 29年 7月 15日 185号 

第 26回藤沢市高齢者福祉大会で「黒岩芳子さん」が表彰されました 

７月 6日（木）市民会館にて第２6回藤沢市高齢者福祉大会が三部構成で盛大に開催されました。 

第一部式典の部では我らの「黒岩芳子」さんが 湘南御行会の長年の活動の功績に対して市老連会長から表彰さ

れました。おめでとうございます。御行会からは一昨年の高橋幸子さんに続く快挙です。藤沢市全体で 150近

くある単位クラブから短期間に二人の表彰者が出ることは稀です。大きな拍手を送りましょう。黒岩さんの日頃

の行動に感謝。これからもご活躍ください。尚、単位クラブ会長就任５年の表彰を花土会長が受けました。 

合わせておめでとうございます。第２部では遊行寺の管主、加藤円住法主による「白寿を迎えての」法話。法主

の戦争体験から得た人生訓を９９歳とは思えない大きな声で語られました。法話を要約すると人生の基本は、 

「しゅんでなく、しゃん」⇒現実に対して落ち込まないで、姿勢・気力をしっかり持って臨むのが良いとのこと

でした。第三部は各地区の代表による演芸が披露されました。片瀬からは東宝会の有志による日舞が披露されま

した。来年は湘南御行会が合唱でもやりましょうか？       （岩田記） 

 

 

 

 

 

よそのクラブはどんな活動をしているのでしょうか？ 

炎天の９日、善行の「白鷗会」が開催した自主運営の日帰り旅行に同行してみました。行程は朝霞の自衛隊見学、

皇居前のレストランで昼食、目玉は浅草、浅草寺の「ほうずき市」最後が神田明神参拝。足は江ノ電バスに直接交

渉でバスの運行のみの契約、ガイド他すべてをクラブ役員で担当、参加者は３４名でした。金額的には片老連等の

通常の旅行より３割程度は安く上がるようでしたが、役員の負担は大きいです（実際はほとんど一人の人が取り仕

切り）和気あいあいとした良い企画でした。参加者の平均年齢は８０歳弱？御行会が同じ企画を行うにはハードル

が高い感が有りましたが、今後の会運営には参考になりました。「白鷗会」は御行会同様一つの単位クラブです 

最近会員の減少で解散するクラブが増えています。各クラブは特徴を出さないと生き残りが大変です  岩田 
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編集後記 

 

 

 

 

 

今後の主な行事予定 

「お化粧直し」 

最近我が家の外壁に触ると白い粉状のものが付着したり、屋根を見ると薄汚れた斑な感じが目立ちます。自宅を

建て替えたのは私が神戸に転勤になっていた時でしたから 20数年前の事です。建物は白色でした。少々古い話

ですが建て替え時当時高校生だった次男が 10年後に結婚し、私達と同居することになりました。丁度彼に長女

も誕生し、久しぶりに賑やかな生活が始まるスタートライン。生活環境を変えようと家内と相談した結果。そろ

そろ家の塗装も塗り替えの時期と言う事も重なり、外壁と屋根の化粧直しに取り掛かりました。壁は白から少し

華やかな色にしようと二人で意見を出し合いましたが、カミさんの提案はなんと「ピンク」え！桃色！一瞬私は

茫然。しかし気が弱く、カミさんの意見は絶対の我が家、完成時のケバケバしい状況を想像しながら、快諾の 

ふりをして、それは良いと！賛成、かつて外壁は白からピンクへと変身を遂げる方向に歩み始めたのでした。 

孫娘が成長しピンクの家から幼稚園、学校へと通う姿を自分に言い聞かせ、多少わくわくした気持ちで完成を待

ちました。結果は若夫婦と孫娘との同居なら問題なさそうな、思いの外爽やかで綺麗な仕上がり。 

所が、息子が、通勤の関係で東京に引き越すと言う事態が発生、楽しみにしていた同居は半年足らずでジエンド 

家から出入りするのは、定年間近な私とカミさんの 2 人となってしまいガックリ。カミさんは未だしも、ジジ

ババだけの「ピンクハウス」私は気恥ずかしい日々でした。何故「ピンク」の家に住んでいるのか、他人に我が

家を案内する度に言い訳をしていました。勿論今はすっかり慣れましたが、そんな家も再び塗り替えの時期にな

りました。半年同居した孫娘も早や 6年生、下も女の子で 5歳、頻繁に遊びに来ます。上の子に、塗り替える

んだけど家の色は何色が良い？と聞いたら、「ピンク」とのこと、孫達には藤沢の家のピンクのイメージが定着

しているようです。矢張りピンクは正解でした。（ハラハラしたり、喜んだり私の気持ちはコロコロ変わります） 

と言う事で今回も外壁は「ピンク」で決まり、さて屋根は？どうしようかな？ 

皆様は家の色はどのようにして決めましたか？屋根の場合は熱効率ですか？湘南を意識して海の色？ 

我が家の屋根今はダークブルーで壁と比べると目立たない色です。私の湘南イメージは爽やかで明るいブルー

です、町内のサンプルを見ようと歩き回りました。流石に湘南、おしゃれな家と色彩は沢山有りますが屋根は黒

か、グレイが主流でたまに茶色があるくらいで、明るいブルーはあまり有りません、最近塗り替えた、町内神輿

置き場の屋根がブルーで目立つくらいです。屋根ばかり見て歩いていると、怪しい輩に間違われるといけないの

で、町内探索は、程々にします。 

そんな訳で一月後くらいには、垢のとれたピンクハウスに多少明るめのブルーの屋根となる予定です。 

（どうやらマリンブルーに決まりそうです。マリンが湘南イメージ） 

ペンキの塗り替えくらいで、貴重な会報の紙面を使ってしまいました。とは言え、たかがペンキ塗り替えでも、

私には歴史のひとかけら、些細な事でも心に残っています。 

どなたも、お持ちの自分の歴史。皆様も是非人生のひとかけらを投稿してください     岩田 

 

◎7月 12日水）グランドゴルフ。次週から 8月一杯子供

たちが夏休みに入るのでゴルフはお休み予定です。 

尚早朝のプレイを検討中です 

◎7月 12＆13日市老連一泊旅行、福島母畑温泉 

  御行会からは６名参加 

◎7月 19日（水） 片老連定例会議 

◎7月 20＆27日役員会 

◎7月２7日（木）誕生会 13時 30～15時 30分 

  しおさいセンター工芸室 

◎8月 27日（日）御行町夏祭り 

◎９月９日（土）地域活動見本市 市民会館 

 

梅雨真只中、うっとうしい毎日です。７月７日は

七夕、今年は牽牛（けんぎゅう）と織姫（おりひ

め）は一年ぶりのデートを楽しんだでしょう

か？陰暦の７月６日に降る雨を、「洗車雨」  

（せんしゃあめ）と言い、牽牛が翌日織姫に逢う

為に使う牛車を洗いその飛沫が雨となって地上

に降り注ぐそうです でも今年はそんな事は言

っていられません。大分、福岡の豪雨、一日も早

い復旧をお祈り申し上げます。 岩田記 

 


